



夢のつぼみは光に燃えて、さあ挑戦！

- に 人間性豊かで
- い 命を大切にし
- ぬ ぬくもいあふれる心と
- ま 学びの力をもつ子ども

令和4年度 No.18 R4.11.30(水) 文責：大鷹

2年ぶり ふるさと交流会開催

11月24日(木)の3・4校時に、「ふるさと交流会」を行いました。この会を催すのは2年ぶりです。地域の老人クラブの皆さんや祖父母の方々に講師になっていただき、1・2年生は「昔遊び」、3年生は「突鉄砲作り」、4・5・6年生は「しめ縄作り」を学びました。各学年の内容はそれぞれ違いましたが、初めて経験する児童が多く、興味関心を強くもって参加しました。コロナ禍の影響で、なかなか地域の方々との交流を図ることができませんでしたが、この日は久々に児童の様子を地域の方々に見ていただくことができました。いろいろなことを学ぶ貴重な機会となりました。地域の皆様、本当にありがとうございました。



地域の安全を願い 一日署長 出動！

11月29日(月)、計画委員長の三浦翔司さんが、一日警察署長を拝命し、「冬の交通事故防止県民運動」広報と「高齢者在宅ふれあい訪問活動」を行いました。一日警察署長は、閉校を迎える本校の、これまでの交通安全活動に対し、労をねぎらう意味でお声掛けいただいたものです。当日は校長室で千厩警察署長古里正博様より委嘱状をいただき、その後多目的ホールで出発式を行いました。出発式には各地区長さんや交通安全母の会の皆様にもご出席いただき、一日警察署長訓示の後、児童より、地域高齢者の安全を呼びかけるお手紙をお渡ししました。出動した翔司署長は、しっかり地域へ安心・安全なくらしの呼びかけを行いました。凛々しい姿に、あっぱれ！



広がるイメージ 魅力あふれる本づくり



11月16日(水)、駒形克己先生をお招きし、全校児童を対象に絵本づくりのワークショップを行いました。駒形先生は国際的に活躍する造本作家/デザイナーです。現在一関市にお住まいになっている縁で、今年度で閉校を迎える本校で、記念となる絵本づくりのワークショップを開



催していただきました。ワークショップでは一人が1ページを作成し、それらをまとめて一冊の本に仕上げます。活動の最大の特徴は、となりの人が切り抜いた色画用紙を受け取り、その形をうまく使って貼り絵の作品をつくるという点です。参加者(児童以外にも教員・参観の保護者も参加)は、きれいな色紙を使い、知恵を働かせながら思い思いのページを作成していきます。創造意欲を掻き立てる内容で、皆、制作に没頭しました。楽しみながら



ら作成したページは、最後に駒形先生の手で全員分が紹介されました。紹介されるたびに、それぞれの発想の面白さに歓声が上がりました。一冊にまとめられた本は、後ほど藤沢図書館に収納していただく予定です。他の人のよさを認め活用しながら、自由な考え方を働かせ、楽しみながら活動できたすばらしい時間でした。駒形克己先生に心よりお礼を申し上げます。

麗しの旋律 音楽鑑賞教室

11月21日(月)の午後、バイオリン・ピアノデュオ「セキレイ」(バイオリン:伊禮しおりさん、ピアノ:関和歌子さん)のお二人をお招きし、音楽鑑賞教室(文化庁・文化芸術による子供育成総合事業)を行いました。「シンコペーション」など、誰もが聞いたことのある軽快な曲から始まり、抒情溢れる曲や教科書で紹介されている曲などたくさんの曲を演奏していただきました。合間にお二人の自己紹介やセルフ質問コーナーなどが入り、会場はけだしリサイタルのような雰囲気。ジブリメドレーや人気アニメの曲で盛り上がり、最後は校歌の演奏に合わせて全員で斉唱して締めくくりました。一度終了した後に、全員がバイオリンを体験するおまけもあり、とても優雅な時間を過ごしました。



12月・1月の行事予定

1日(木)	安全の日 巡回図書回収 職員会議	16日(金)	ALT
	身体測定・手洗い指導 456年	20日(火)	多読賞表彰 図書個人貸出
2日(金)	ALT 身体測定・手洗い指導 123年		給食着持ち帰り
5日(月)	委員会	21日(水)	期末個別面談①
6日(火)	児童朝会 朝日屋原田シェフ食育教室	22日(木)	期末個別面談②
7日(水)	CRT国語	23日(金)	2学期終業式 給食着回収
8日(木)	CRT算数	1月	
9日(金)	午前授業(給食・弁当無し) ALT	8日(日)	(藤沢町子ども芸能発表会)
12日(月)	学期末清掃週間(~16日)	11日(水)	3学期始業式
13日(火)	全校朝会(お米の受贈式)	16日(月)	委員会
14日(水)	復興の日	19日(木)	職員会議